
Compte rendu de la  réunion 
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes 

du 13 Mars 2023 
----------------------------- 

 
 
 
Etaient présents: 
Christian Civade , Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur,  
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité 
Etaient absents: 
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité 
Jacques Paput, Nathalie Neyrial, Séverine Monteil, 
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur 
 
- Suite à notre réflexion sur la création d'un nouveau chemin vers le ruisseau de La Rivaux, 
 le sujet a été évoqué en Mairie. L'autorisation de sa création est accordée. Le chemin sera 
 nettoyé avec l'aide de Gilles Magner et les services techniques de la ville pour certains gros 
 travaux. 
 Une passerelle piétonnière vers le ruisseau de la Rivaux est à l'étude en mairie pour être 
 chiffrée (Budget 2024). Une demande d'autorisation de construction va être proposée 
 auprès des services responsables des cours d'eau du Puy de Dôme. Le terrain communal 
 jouxtant la passerelle doit être nettoyé pour mieux voir son accès. 
 
- Lorsque le chemin de La Rivaux sera aménagé, doit-on restreindre l'accès aux riverains, 
 piétons, cyclistes? Et à partir d'où? 
 
- Suite à notre demande d'implanter un nouvel arrêt de bus sur la route de Marsat, une 
 argumentation a été demandée par la Mairie. Annabelle se charge du dossier. 
 
- Plusieurs membres de notre comité se sont rendus sur place pour étudier de possibles 
 emplacements de bancs publics sur certains chemins de notre quartier. Une proposition de 
 notre comité va être faite à la Mairie. 
 
- Après la pose de nouveaux conteneurs à poubelles dans le lotissement des Terrasses de 
 Tournoël, il serait souhaitable d'installer un accès aux bouches des conteneurs à hauteur 
 d'homme. 
 
- Lors des grosses manifestations au complexe sportif, le comité souhaiterait que les 
 organisateurs prévoient un meilleur aménagement de stationnement sur la route de Marsat. 
 A notre demande, la mairie a répondu qu'elle était bien alertée des difficultés 
 engendrées et qu'elle serait plus vigilante à l'avenir avec les organisateurs et les services de 
 sécurité pour éviter ces problèmes (au moins pour le Trail de Vulcain). 
 
- Le comité souhaite avoir un retour pour le projet sur le thème de la Mobilité à Volvic. 
 
 

Prochaine réunion: Lundi 17 Avril 2023 à 19H 
Cafétéria du Complexe sportif 

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues 


